

令和4年6月1日

生徒の皆さんへ

放課後学習会を活用しよう！

6月に入りました。8日（水）・9日（木）は『期末テスト』です。テスト勉強は計画通りに進んでいますか？

先月も書きましたが、テスト勉強はポイントを絞って問題を解いたり、不安なところをもう一度復習したりすることが大切です。「放課後学習会」では、質問に答えてくれる先生が常時待機していますので、ぜひ、積極的に声をかけてください。

6月の開設日

月	火	水	木	金
		1	2 ○	3 ○
6 ○	7 ○	8 期末テスト	9 期末テスト ○	10 ×
13 ×	14 ○	15	16 ○	17 ○
20 ○	21 ○	22	23 ×	24 ○
27 ○	28 ○	29	30 ○	7/1 ○

原則、月・火・木・金の開催ですが、行事等で開催されない日がありますので、確認してください。



さて、テスト前の勉強も大切ですが、実はテスト後の勉強も大切です。

まず、先生が「テストに出した」ということは重要ポイントである。

次に、重要ポイントにもかかわらず間違っていたものが確認できる。

そして最後に、「間違い」は「発見」である。深く考えなおしたり再挑戦したりするチャンス！活かさない手はない。

ということで、ぜひ、テストが終わってからも、放課後学習会に参加し、自分のペースで、自分の勉強したい（すべき）ところを学習していきましょう。

